

Inicio > Generales > Falta de fundamentos: Red de Veedurías cuestiona informe divulgado por Robledo sobre...

Falta de fundamentos: Red de Veedurías cuestiona informe divulgado por Robledo sobre Ecopetrol

marzo 22, 2024



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

Pablo Bustos, presidente de la Red de Veedurías de Colombia, advierte sobre la falta de sustento en los informes filtrados por el excongresista Jorge Robledo, enfocados en cuestionar la gestión de Ecopetrol.

La Red de Veedurías de Colombia, liderada por Pablo Bustos, ha levantado una voz de advertencia ante los informes que circularon recientemente sobre Ecopetrol, los cuales fueron divulgados por el excongresista Jorge Robledo. Según Bustos, estos Informes carecen de fundamentos sólidos y no han sido objeto de controversia por parte de las instancias institucionales correspondientes.

«Es importante destacar que los informes filtrados no deben ser tomados en consideración debido a la ausencia de fundamentos verificables y a la falta de contraste por parte de las autoridades competentes», señaló Bustos en una rueda de prensa realizada esta mañana.

El presidente de la Red de Veedurías explicó que estos informes parecieran tener la intención de influir en las elecciones del nuevo consejo directivo de Ecopetrol, ya que plantean interrogantes sobre los candidatos y el actual presidente de la empresa, Ricardo Roa.

Los cuestionamientos se basan en un supuesto estudio de Control Risk, el cual fue presentado públicamente como un juicio ético condenatorio. Entre los señalamientos destacan supuestas irregularidades relacionadas con la financiación de campañas políticas, compras inmobiliarias con vínculos en el sector petrolero, contratos de servicios con entidades públicas y asignaciones de contratos a personas específicas.

«Es crucial recordar que estas acusaciones se hacen sin haber otorgado a los implicados las garantías del debido proceso, el derecho a la defensa y la presunción de inocencia, principios fundamentales en cualquier investigación justa», enfatizó Bustos.

El líder de la Red de Veedurías también expresó su preocupación por la violación de la confidencialidad en la divulgación de estos informes. «La revelación de información confidencial, antes de que las instancias pertinentes dentro de Ecopetrol la conozcan oficialmente, además de ser antiética, podría constituir un ilícito», advirtió.

Por último, Bustos exigió una explicación sobre cómo Jorge Robledo tuvo acceso a un informe confidencial y reservado, señalando la necesidad de responsabilizar a quienes permitieron esta filtración.

Suscríbete a Diario La Libertad en Google News



Artículo anterior

Congreso decide trabajar durante Semana Santa por solicitud de legisladores

Artículo siguiente

Shakira presenta su nuevo álbum «Las mujeres ya no lloran» como un testimonio de resiliencia y empoderamiento

Artículos relacionados Más del autor



Últimas Noticias



Alumnos de la IE Tajamar 2 en Soledad, Atlántico, sin clases por más de...

Redacción1 La Libertad - marzo 22, 2024

Los estudiantes de la Institución Educativa Tajamar 2, en el municipio de Soledad, llevan más de veinte días sin recibir clases debido a un...



¡Colombia sigue intratable en la era Lorenzo!

Redacción1 La Libertad - marzo 22, 2024

Derrotó 1-0 a España en amistoso FIFA.La era Lorenzo en la selección Colombia sigue teniendo sabor a dulce y el invicto se mantiene al...



Desde munición hasta pistola: el arsenal de 'Los Armeros' en operativos simultáneos en Soledad y...

Redacción1 La Libertad - marzo 22, 2024

La red criminal sería la responsable de comercializar y distribuir material de guerra y armas de fuego a grupos de delincuencia organizada. Por Redacción Judicial Las...



Andrey Avendaño, negociador por el Estado Mayor Central niega financiamiento a campaña de Petro...

Redacción1 La Libertad - marzo 22, 2024

Andrey Avendaño, negociador por el Estado Mayor Central (EMC), aclaró que las FARC no financiaron la campaña de Gustavo Petro a la Presidencia en...



Departamento del Atlántico se proyecta como potencia en servicios energéticos

Redacción1 La Libertad - marzo 22, 2024

La posición geográfica y los servicios que ofrece el departamento a través de su capacidad instalada se constituyen en ventajas para el jalonamiento de...

Más Leídas



Alumnos de la IE Tajamar 2 en Soledad, Atlántico, sin clases por más de...

Redacción1 La Libertad - marzo 22, 2024

Los estudiantes de la Institución Educativa Tajamar 2, en el municipio de Soledad, llevan más de veinte días sin recibir clases debido a un...



¡Colombia sigue intratable en la era Lorenzo!

Redacción1 La Libertad - marzo 22, 2024

Derrotó 1-0 a España en amistoso FIFA.La era Lorenzo en la selección Colombia sigue teniendo sabor a dulce y el invicto se mantiene al...



Desde munición hasta pistola: el arsenal de 'Los Armeros' en operativos simultáneos en Soledad y...

Redacción1 La Libertad - marzo 22, 2024

La red criminal sería la responsable de comercializar y distribuir material de guerra y armas de fuego a grupos de delincuencia organizada. Por Redacción Judicial Las...

Cargar más >



Generales

Alumnos de la IE Tajamar 2 en Soledad, Atlántico, sin clases por más de 20 días



Deportes

¡Colombia sigue intratable en la era Lorenzo!



Crónica Judicial

Desde munición hasta pistola: el arsenal de 'Los Armeros' en operativos simultáneos en Soledad y Medellín



Generales

Andrey Avendaño, negociador por el Estado Mayor Central niega financiamiento a campaña de Petro: «Dijimos que era la mejor opción»



Atlántico

Departamento del Atlántico se proyecta como potencia en servicios energéticos



Generales

Aída Victoria Merlano habla sobre su situación legal: «No tengo orden de captura»



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Alumnos de la IE Tajamar 2 en Soledad, Atlántico, sin clases...

marzo 22, 2024



¡Colombia sigue intratable en la era Lorenzo!

marzo 22, 2024